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NPO宮島ネットワーク 
令和５年（2023）３月（令和４年度第８回）月例会議事録 

 
日時  令和５年 ３月０１日（水）午後２時〜３時２０分 
場所  宮島商工会館 ２F 会議室 

出席者 ８名 

 同時刻に市の説明会（包ヶ浦海岸へホテル誘致の件）があり、理事長などが説明

会へ出席し例会を欠席した。 
 

 挨拶 副理事長 宮島の来島者が日々、増えている。外国人向け土産の開発等が必要で

はないかなど、時代にあった対応を考えていきたい。 
 
議題 
１）紹介展示： 写真展 宮島をまもる 〜NPO 宮島ネットワーク活動紹介⑧〜 準備状況 

    期間：3/02(木)〜4/10(月)、設営 3/01(水)、撤収 4/11(火) 

    内容 サクラ樹の保全活動写真展、宮島福よせ雛 3/03〜4/03 とコラボ 

 ・施設使用許可は下りている。 

 ・4/04〜4/10：福よせ雛が終わった後、パーテーションポールを観光協会から借

用し、写真前へ設置。例会後に借用手続を行う。 

 ・4/11(火)10 時〜撤収とパーテーションポール返却、できる人を確認。 

１）−２ 同じ時期に店舗へサクラ写真を貸出し 

 ・商店１軒から申込があり、写真プリント２点を用意。 

 

２）車椅子ルートの調査について 
 ・車椅子通行調査のルート記入マップ案（通行可能、援助者要、通行困難）を検

討し、修正個所などを指摘。次回までに各自が修正個所を確認 

 ・施設内の車椅子で利用できるトイレを記入する。 

 ・車椅子で利用できる商店などを記入するか？ 

 ・マップの発表方法をどうするか？ 

 

３）アサリ浜の育成について 

ア）大元川河口の流れ変更作業 

  2/06（月）5人、2/19（日）7人、2/22（水）2人が作業した。 

イ）アサリ浜と周辺の現況 

 ・今年はカキはほとんど着いていないが、アオサが付着。アサリ浜より早く付着

する大野町ではアオサが厚い層になっている。 

 ・雨が降るたびに大元川から腐葉土が浜に流れてきて腐敗している（黒い汚泥）。 

  汚泥が流れ込まない防御、汚泥の除去、汚泥を利用した腐葉土の再生を考える
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べきか？ 

ウ）アサリ浜の網の交換作業 

  日時と参加予定者を確認 
 
４）さくらもみじの会の活動について 
 ・G7 の影響で総会用の部屋を用意するのが難しい。今年も書面審査になるか？ 
 ・サクラの開花調査は樹木医の先生と相談して日にちを決めて実施する。 
 ・作業は、今年は G７が終わる 5/21 までは不可能だろう。6 月のサクラ樹へのお

礼肥え施肥から始めることになるだろう。 
 
５）エフピコ工場見学について 

 ・３月１４日（火）９：２０JR 広島駅 2階集合、17 時広島駅前着予定。参加予定

者には日程表と集合場所地図を送信。 

 ・保険のため生年月日付き名簿を旅行社へ提出する。 

 

６）包ヶ浦海岸へのホテル誘致に関して 

 ・今日３月 01 日の日経新聞１面に「国立公園 高級ホテル誘致/政府、24 年度に

も 訪日消費拡大狙う」との記事が出た。（記事コピーを配布）国立公園内に１泊

数万円以上の施設、世界で高級リゾートホテルを運営する企業の参加を期待、政府が

公募を主導することでホテルの進出を促す」などの記述がある。 

  包ヶ浦海岸へのホテル誘致話は、この方針に沿ったものか？ 今日の説明会の

内容は後日、明らかになるだろう。 

 ・包ヶ浦海岸は海水浴場として整備しないので、客がどんどん減っている。施設

も古びている。継続するには当面は年間千数百万円の維持費は、入島税で補填

すれば良い。 

 ・包ヶ浦ではテントサウナを始めたが、PR 不足。 

 ・今の自然を利用した包ヶ浦海岸での事業を始めなければ、今のホテル進出を防

いでも、数年後にまた狙われるのではないか？ NPO でも提案をするか？ 

 ・以前は、包ヶ浦でメダカ釣り、蛍の観察会などを年間を通じて行っていた。 

 ・湯来ロッジ（広島市）：指定管理者が４回変わった。４番目の管理者になってタ

レントが作った露天風呂（間伐材を利用、古い風呂は長く放置されていた）が

テレビで放映されて大人気、数カ月待ちの予約が入っている。 

 ・廿日市市の指定管理者は変わらない。運営がうまくいかなくても放置状態。 


